

高梁川流域クリーン一斉行動2006

◆日時 平成17年11月26日（日） 9:00～11:00

◆場所 高梁川流域

◆概要

高梁川流域連盟(事務局：倉敷市)主催による高梁川流域清掃活動が、26日午前9時より一斉に実施されました。

平成6年を皮切りに今年で13回目を迎えるこの清掃活動は、多くの地元住民の方々（全会場で1,000人以上）が参加され、小雨のぱらつく中、事務所からも15名がボランティアとして参加しました。

開会式では、小坂田副所長が高梁川は水辺の楽校整備箇所の利用者数が多いが、環境意識の高さからか綺麗に使用されている事を報告されました。

その後、参加者は次々に食品トレイや空き缶、自転車等の大型ゴミを回収していき、草むらに散乱していたゴミはあっという間に無くなりました。今回、雨により清掃活動が中止されることも懸念されましたが、会場に足を運んだ地元の方の中には「毎年続いている掃除を雨位で止めるかい！」と熱く語っている姿も見受けられ、川を綺麗にしたいという皆さんのが頼もしく感じられました。

◆活動写真



【小雨が降る中大勢の方々が参加しました】



【水辺の楽校の利用状況などについて説明する小坂田副所長】



【中には親子三代で参加している方もいました】



【ゴミが散乱していた草むらも綺麗に】